

Jacques Balmat, président du Papegay, Henri Desclouds, président des Mousquetaires, Christian Desclouds et Philippe Vodoz, secrétaire.



Pierre Ansermet, Jacques Gétaz, Jean-Pierre Gétaz, Guy Rochat et Pierre Vodoz.

Gustave Grangier.

## FÊTE DU PAPEGAY À LA TOUR-DE-PEILZ

## Gâchettes bourgeoises

S'il est une fête traditionnelle, c'est bien celle du Papegay. Ce week-end de tir réunit les bourgeois de La Tour-de-Peilz de la Société des Mousquetaires, fondée il y a 420 ans. Ses effectifs sont stables: 174 membres issus des 21 familles les plus anciennes de la cité boélande.

C'est un véritable tireur d'élite qui a été proclamé roi dimanche. Grâce à un superbe coup de 100, Jean-Robert Richon remporte ce titre pour la deuxième année consécutive, ce qui ne s'était encore jamais vu. Il avait auparavant remporté plusieurs fois le Prix Distact (meilleure addition de six coups dans la cible), lequel est revenu cette année à Patrice Ansermet. Il y a deux ans, ce concours a été ouvert aux femmes (épouse, fille ou sœur de Mousquetaire) et aux jeunes garçons de moins de 16 ans, histoire de renforcer la convivialité de la fête et de rajeunir un peu les rangs. Dans ces catégories, Anne Françoise Marrel Vodoz et le jeune Philippe Vodoz, 13 ans, ont remporté la channe en étain. Ce Papegay 1994 a satisfait le président Henri Desclouds et le vice-président Jean-Paul Vodoz.

J. Ch. 🗆



Eliane Borloz et Laurette Ansermet.



Ernest Schaffers et Monique Pouly.

Photos Studio Curchod



Giorgio Fossati, Alain Grundlehner et Marcel Ansermet.



Jean-Paul Vodoz, vice-président.